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余洁麟弟兄：今时代神圣启示的实践者 
 

倪柝声弟兄是今时代神圣启示的先见，李常受弟兄是今时代神圣启示的传承，我们是今时代神圣

启示的推广者，余洁麟弟兄是今时代神圣启示的实践者。我所认识的余洁麟弟兄，有以下三大块

神圣启示的实践： 

 

一、 李弟兄生前负担—恩典陵园 

李弟兄生前交代，盼望在主的恢复里有一个为主恢复圣徒专用的墓园。余弟兄接受此负担，

于 1997 年开始购地，设计并建造，此墓园于 2004 年完工，取名恩典陵园。此陵园为圣徒提

供一个高质量，宁静并附有属灵意义的环境作为基督徒安息等待主来之所。陵园有一道琮琤

有声的水流穿过这纯朴墓园的中心，环绕之两侧有天然岩石与蓊郁繁茂的林木。两道呈半圆

形之暗红色花岗岩追思墙，庄严的立在入口处两侧。岩墙珍藏八首以中英文雕刻主恢复的经

典诗歌。圆形的聚集场地上有一清澈如水晶的喷泉，天然的岩石罗列其外，亲朋好友可在此

举行追念聚会。青翠平坦的草地可容纳三千余墓穴，草地四周环绕着椭圆形的人行石道。大

道壮观的街景中间，水流琮琮，抚慰人心。顺势而下，汇总于一方天光掩映的水塘，象征三

一神与三部分人在永世新耶路撒冷里的终极联调。 

 

二、 李弟兄生前负担—主恢复神圣真理的辩护与证实 

2000 年，在服事主的道路上，我来到了一个交叉路口，当时我已有了全时间服事主的心愿。

此时余弟兄找我交通，盼望我能放下手中的工作，全时间服事主神圣真理的辩护与证实。他

的一句话，深深地摸着我。他说：“李常受弟兄是带着邪教的帽子进棺材的，我们这一代在有

生之年，务必要把这邪教的帽子拿掉，使我们的下一代不再受此邪教标签的搅扰。”  

 

余弟兄对真理辩护理念的认知—我们需要发表多量的真理辩护文章，批判邪教异端。不要裹

足于辩论“我们不是邪教”。在余弟兄的带领下， 我们完成出版了两大系列—真理辨证系列：

《形态论、三神论、与圣经中对于三一神纯正的启示》、《诗歌真理一点的驳正》、《『基督是那

灵』的恢复》和异端邪教系列：《否认耶稣基督是神的『耶和华见证人』，异端『摩门教』、『我

们是地方召会不是呼喊派』》。我们真理辩护的越多，就越衬托出我们主的恢复是照着圣经的

启示而行，最后广大基督徒就自然公认主的恢复是正统。感谢主，在 2017 年，中国反邪教协

会的网站，已正式把李常受从呼喊派的头目中除名，李常受与呼喊派无关。 

 

2006 年 1 月 5 日，富勒神学院声明：“地方召会及其成员的教训与实行，在每一基本面，均

体现出纯正、合乎历史并合于圣经的基督徒信仰。特别是李常受的教训，受到明显的曲解，

以致常为一般基督徒大众，特别是那些自称福音派的基督徒所误解。当我们公正地以圣经和

召会历史的角度，来查验这些有争议的教训时，我们每次都发现，这些教训具有重要的圣经
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与历史根据。因此，我们相信，它们值得整个基督的身体，加以关注并考虑。” 

 

2009 年新泽西众议员 Chris Smith 在美国议会发表声明：“倪柝声是二十世纪百位最具影响力

的基督徒之一。倪柝声虽已逝世三十多年，但他的为人和事工仍然持续影响着中国上百万的

更正教基督徒。”2014 年 4 月 29 日，在美国国会上，宾州众议员 Joseph. R. Pitts 表彰倪柝声

和李常受。他表示：“倪柝声和李常受是二十世记最伟大的基督徒之一。对他们应有重视。本

人要进而向倪柝声最亲密的同工李常受致敬，使倪氏动人的故事得显其全貌。” 

 

三、 李弟兄生前负担—文字工作的推广 

2005 年余弟兄完成了倪柝声文集的出版，2018 完成了李常受文集的出版。他于 2019 年 12

月 21 日在他家中与港、台、美的同工们有一次主恢复文字工作的回顾。『余弟兄说：“1958 至

1974 年，李弟兄藉着文字打开了西方世界为主恢复在英语世界打下了根基。1974 至 1997，

全套生命读经做出来了，中英文的恢复版圣经也做出来了。还有好几百本的职事书报也做出

来了。从李弟兄过世到今天，我们所做的最主要的就是稳定局面，让大家都认定这份职事。

以前李弟兄跟我讲，说我们要征服基督教，需要三件事：第一关乎话语权，第二就是人数要

多，第三我们的生活要有好的见证。』 

 

『在第一方面的关乎话语权，比如你讲基督是灵，是赐生命的灵，你要讲到别人肯服。关于

李弟兄的职事，他的神学思想。我们就一定在此方面有所突破，把他的职事推出去。』 

 

『除了这些现实的需要，还有书本翻译的需要。比如说，李弟兄说，他一见到倪弟兄，倪弟

兄就给了李弟兄一本达秘（J. N. Darby）的圣经略解，一本阿富德（Dean, Alford）的圣经批

注。我们现在有一个团队，已经开始翻译李弟兄所读的那些书。那你说：“他读就可以了，他

读完我来吃他的奶。”李弟兄在的时候可以这样，但他不在的时候，下一代怎么办？下一代的

人如果不知道这些前人的肩膀，真理的根基就弱很多，出去打仗不会引经据典，在外人面前

就无法站得住脚。”李弟兄说过：“主的恢复要有研发中心，能有一天把主恢复有负担的圣徒们，

聚在一起。完成以上文字工作的需要。” 』 

 

『总之，将来的文字工作，还是要有一条路。所以大家需要有交通，不然东一块西一块，彼

此没有交通，就分散了力量。我也没有什么特别的想法，就是想到这些事，觉得有负担。负

担是在那里，李弟兄的职事是在那里，但大家要怎么去做？要做什么？这就是大家今后需要

交通的。』  （*以上括号之内，是余弟兄口述录音，未经修改。） 

 

儆夫虽去，柝声仍鸣，直到晨星出现，夜影消散。今天余洁麟弟兄虽已离我们而去，但我们

皆应以他为榜样，都要兴起，作今时代神圣启示的推广者与实践者。 
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